

Metro's story... - 1/1

Le métro est un lieu amusant... On y croise toutes sortes de personnes amusantes à regarder (Je parle des passagers !)... Découvrez un jeu amusant dans cet article...

Ce jeu s'apelle **"Bonjour Paris"** et est basé sur l'étude de la société de nos jours... "Bonjour Paris" est le jeu le plus amusant à faire lorsque vous êtes seuls ou à plusieurs (de preference car ce serait con de passer pour le seul idiot du métro lool...). Mais dans le fond, ce jeu n'est pas si idiot si vous savez bien interpreter les gestes et regards des gens que vous rencontrez à longueur de journée...

Voici le principe du jeu :

Vous êtes seul : Vous avez passé une journée chiante, vous rentrez du boulot à une heure de pointe et vous n'êtes pas pressé de rentrer à la maison, de plus que les trams de metros ressemblent a des cocons à ces heures de pointes...! Décidons alors de ne pas prendre le métro qui arrive. En revanche, placez vous devant une porte (laissez de l'espace entre vous et la porte pour laisser les gens sortir quand même !!!)... Et amusez-vous... Dîtes la porte ouverte UN seul 'bonjour' aux gens qui sont entassés dans le wagon... A partir de maintenant, observez les réactions : Tout d'abord il y a les gens qui comprennent et qui sont dans le même état d'esprit que vous et qui vous répondent par un 'bonjour', un vrai qui sort de leur bouche... Ensuite, il y a la personne que vous faîtes subitement rire et qui vous répond de la tête (C'est un hypocrite pour la plupart du temps et une femme de taille moyenne lunettes au cou un peu coincée qui ne peut pas s'empêcher de penser que vous êtes con... (Si elle reflechit un peu, elle s'arretêra de rire et remarquera que c'est lui (elle) le(a) con(ne) si justement elle vit dans une société où la communication n'existe plus...)). Ensuite il y aura l'employé de bureau qui, serviette à la main, vous regardera d'un air méprisant en ne pensant qu'à votre stupidité qui n'en est que plus naturelle que son air reproduit car déjà vu dans des films... Ensuite il peut se trouver des personnes agées qui, elles, ont vécues au temps où le bonjour était commun à tout le monde, ne choquait personne et donc vous repondront avec un sourire agréable à regarder... Enfin pour terminer il se peut qu'il y ait quelques jeunes garcons collegiens qui vous repondront par un salut ou bien vous regarderont d'un air étonné ne sachant pas si il faut se payer votre tête ou bien vous répondre... Voici donc le principe du jeu si vous jouez tout seul...

<u>Vous êtes plusieurs</u>: Si vous êtes plusieurs, il faut vous préparer à la compétition car la règle du jeu vous affronte!;) Le but du jeu est d'obtenir le plus de bonjour possible avec une voix bien distincte... Même topo, le metro arrive et vous dites 'bonjour'...

C'est alors que selon la personne qui vous repond, vous gagnerez tant ou tant de points... C'est a vous et vos amis de fixer les règles du jeu après...

Etudiez les réactions des gens et apprenez à reconnaître l'endroit où vous êtes par la personnalité de toutes ces personnes, qui vous répondent où non... Apprenez à analyser les gens ne serait-ce qu'en vous amusant comme ceci! Au départ ce jeu vous semble peut-etre "louche", mais il n'y a aucune honte a être vrai et naturel, humain même! Les rapports humains ne font pas de mal! Au fur et à mesure du jeu, vous vous rendrez compte que il y a moins de réponses que prévues et que les gens sont finalement moins humains que vous ne l'imaginez...

A vous de jouer maintenant et surtout n'oubliez pas qu'en groupe, vous pouvez jouer à ça même dans la rue !!! lol...